
Monday’s tour was relatively well attended, Lyne, Linda, Jichen, me, Ron, Judée, Richard and 
Jarmila. The weather was cloudy and mile with about 5 cms of fresh snow. We started out on 
the Red until K turning left onto the Blue. We followed the Blue for 500m turning left onto the 
Black at J3. We followed the Black (a trail we do not often ski) for 1.7 kms turning left onto the 
Blue Ridge at R1. From there (R) we turned left up the Crown South (Yellow) crossing the Red 
and continuing until M4. Then right on the Red to Q, and back to Viking chalet, 2.7 kms. It’s a 
shorter trip that the normal Red, but most enjoyable. We were on our skis for 3 1/2 hours.   

Regards, Gordon 

___________________________________________________________ 

La randonnée du lundi a été relativement bien suivie, Lyne, Linda, Jichen, moi, Ron, Judée, 
Richard et Jarmila. Le temps était nuageux et doux avec environ 5 cm de neige fraîche. Nous 
sommes partis sur la Rouge jusqu'au K en tournant à gauche sur la Bleue. Nous avons suivi la 
Bleue sur 500m en tournant à gauche sur la Noire au J3. Nous avons suivi la Noir (une piste 
que nous ne skions pas souvent) sur 1,7 km en tournant à gauche sur la Blue Ridge à R1 de là 
(R), nous avons tourné à gauche sur la Crown Sud (Yellow) en traversant la Red et en 
continuant jusqu'à M4. Puis à droite sur la Rouge jusqu'à Q, et retour au chalet Viking, 2.7 kms. 
C'est un trajet plus court que la Rouge normale, mais très agréable. Nous avons été sur nos 
skis pendant 3 heures et demie.  

Cordialement, Gordon 

 


